



Alle fünf Sekunden

Description

Zeichen der Zeit

Foto: RPI Graz

7.000 BABYS STERBEN JEDEN TAG KURZ NACH DER GEBURT
So steht es in einer Pressemitteilung von UNICEF.

6,3 Millionen Kinder waren es im vergangenen Jahr weltweit, die nicht ihr 15. Lebensjahr erreichten, davon 5,4 Millionen nicht einmal ihr 5. Lebensjahr.

Jedes zweite Kind unter fünf Jahren starb in Afrika südlich der Sahara, jedes dritte in Asien.

Zahlen weit weg?

Nein, das sind Familiendramen, die sich alle fünf Sekunden abspielen. Es sind Eltern und Familien, die mit diesem Schicksalsschlag weiterleben müssen.

*... "Als sie dort waren, kam für Maria die Zeit ihrer Niederkunft, und sie gebar ihren Sohn, den Erstgeborenen.
Sie wickelte ihn in Windeln und legte ihn in eine Krippe, weil in der Herberge keine Platz für sie war." (Lk 2, 6-7)*

>> zur [Website von UNICEF](#)